

中堅理学療法士による北海道神経理学療法研究会主催研修会

## 第9回 研修会

機能改善と代償動作の優先度に関するばらつきについて  
～生活期リハからみた回復期リハ～

近年、介護保険への早期移行が余儀なくされています。

これまでに当研究会では、生活期リハビリをテーマに2回研修会を実施しました。

限られた時間の中で、機能改善と代償動作練習にかける時間は、どちらを優先にするかとても悩むところだと思います。

今回は、生活期リハをテーマとした第3弾で、送る側と送られる側の双方の視点を症例を通してディスカッションできればと思います。

### 日時

2022年3月26日（土）  
9:45～12:00(9:30受付開始)

### 症例発表者

工藤 友治

イムス内科リハビリテーション病院

リハビリテーション科 副主任

認定理学療法士（発達）

### 参加費

無料

### 場所

ZOOM利用

※1週間前に専用URLをメールにてお知らせ致します

### 申し込み方法

下記のホームページよりお願い致します（申し込みフォームあり）

お問い合わせ

中堅理学療法士による北海道神経理学療法研究会

<https://npt-hokkaido.com/>

